

Capital Riesgo

Por definición, este capital se mueve principalmente a aquellas regiones con mayor capacidad de innovar, lo que depende de los niveles de inversión en I&D, la productividad de la inversión en I&D y, fundamentalmente, de la valiosa base de capital humano existente en la economía

Sin embargo, los nuevos modelos de crecimiento con progreso técnico endógeno también permiten predecir que los países que realizan una relativamente más baja inversión en I&D, pero tienen la capacidad de transferir eficientemente las tecnologías desarrolladas en los países con mayor esfuerzo científico, podrán mantener tasas de crecimiento del producto per cápita más elevado, copiando y difundiendo tecnologías en forma eficiente.